## おうぎニュース

和5年 0月25日号

## 認識へ

**一年生が道徳**で、家族の大切さについて学びま

した。そして、家族へのメッセージを書きました。

○○○○さんは「ママ**まいにちありがとう**」と

書いていました。〇〇〇〇〇さんは「いっぱいし

んぱいしてくれて ありがとう」と、〇〇〇〇

00さんは「ぼくもしんぱい

いていました。また、〇〇〇

しているよ。だいすき」と書

○○さんは「かけさん九九が

んばるよ」と書きました。

家族は大切ですね。



おうき学級が育てた野菜がとれたよう

です。00000さんと00000さ

んが、ピーマンとナスをもって、職員室に

やってきました。そして、先生たちに配

てくれました。校長先生も3袋もらい、家で食べたら

**とってもおいしかった**とのことです。

## リサイクル

**三年生が社会**でマイバックについて

学び合っていました。〇〇〇〇〇〇

さんは「ジャパンミートでも売ってる」

と、〇〇〇〇**さん**は「**ビニール袋**を使わないためにあ

る」と、〇〇〇〇**さん**は「買い物かごに入れると、シ

ールを貼ってくれる」と発表していました。環境につ

いて、よく考えているようです。

